

## Manifiesto derecho a decidir.

Los colectivos y personas abajo firmantes queremos manifestar que:

1.- Apoyamos la necesidad de modificar la actual legislación sobre el aborto. Que el aborto deje de ser un delito y se reconozca el derecho de las mujeres a decidir sobre su maternidad; derecho que no se garantiza con las 14 semanas que están propuestas.

2.- Apoyamos la propuesta de rebajar la edad de consentimiento a los 16 años por coherencia con la Ley de Autonomía del Paciente que establece a esa edad el derecho a decidir sobre la salud. Al mismo tiempo, consideramos fundamental avanzar en una mejor y más eficaz educación sexual.

3.- Estimamos imprescindible que la red sanitaria pública garantice esta prestación.

4.- Denunciamos la lamentable campaña emprendida por la jerarquía eclesiástica y por sectores antiabortistas. La campaña del lince o el intento de que las cofradías de Semana Santa se manifestasen contra el derecho al aborto, al igual que la afirmación de que el preservativo no es eficaz en la prevención del VIH atentan contra criterios de convivencia básicos. El derecho de toda persona o entidad a expresar una opinión no exime a nadie de responsabilidad, de respeto y de honestidad en la defensa de sus ideas.

5.- Con esos fines nos comprometemos a emprender y apoyar iniciativas ciudadanas.

Sevilla, 13 de Abril de 2009

### *Acción en red.*

Afromujer de Andalucía.

Asociación "María Coraje".

ACAI. (Asociación de clínicas acreditadas para la interrupción voluntaria del embarazo).

ASINDES. Asociación de Mujeres para la Innovación y Desarrollo.

Cigarreras.

Colectivo de Mujeres del Aljarafe.

CC.OO. Sevilla.

Entrepueblos.

FADEMUR. (Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales de Andalucía)

Federación María Laffite.

Foro Hombres por la Igualdad.

Fundación Fulmen.

Marea Feminista.

Matria.

Mujeres de Negro.

Plataforma 8 de Marzo.

UGT-Sevilla.

USTEA.